

PERMANENCES A ST JOSEPH

**17, rue des Ecoles à HEM
Tél. 03 20 75 43 04**

pbn.59510@gmail.com

**[https://labonnenouvelle.doyenne
deroubaix.com](https://labonnenouvelle.doyenne
deroubaix.com)**

Pour joindre Mr le Curé, le secrétariat ou
la permanence,

Permanences d'accueil : Baptêmes,
mariages, demandes de messes etc. :

**Il n'y a pas de permanences durant les
vacances scolaires**

Secrétariat et photocopies :

Les mardis et jeudis de 9h30 à 11h00

Si vous désirez insérer des infos ou des
demandes de messes dans la feuille
dominicale, merci de les faire parvenir au
secrétariat, au plus tard le mercredi
midi.

Groupe du Rosaire

Le 2^{ème} jeudi du mois : 9h45 - 11h30

Contact téléphone : 03 20 75 73 78

EGLISE ST JOSEPH

Samedi 24 décembre : Veillée de Noël

Messes à 17h et 19h à Saint Corneille

Samedi 31 décembre : Saint Sylvestre

Et en semaine : Messes les mardi, mercredi et vendredi à
8h30 et le jeudi à 18h00 suivie de l'Adoration et confessions

EGLISE ST CORNEILLE

Samedi 24 décembre : Veillée de Noël avec l'accueil de la
Lumière de Bethléem par les scouts

- A 17h00 : Messe pour les enfants et demandée pour :

Mme Dominique DELANNOY

- A 19h00 : Messe

Dimanche 25 décembre : Jour de Noël

A 10h30 Messe à St Jean Baptiste à Forest

Dimanche 1^{er} janvier : Fête de Ste Marie, Mère de Dieu

A 10h30 Messe

EGLISE SAINT JEAN BAPTISTE

Dimanche 25 décembre : Jour de Noël

A 10h30 : Messe demandée pour :

Les familles DELESPIERRE-CREPEL-WAMBRE

Mr et Mme Marcel et Alice MULLIEZ et leur fils Pierre

Mme Marie-Pascale DELCROIX (décédée dans l'Hérault le 22
novembre 2022) et ses parents François et Lucie

Ils nous ont quittés

Mme Bonaria VARGIU (92ans) dont les Funérailles ont été célébrées le 20 décembre à 9h30 à St Corneille

Mme Marthe BONNAUD-MICHOMBEAU (102ans) dont les Funérailles ont été célébrées le 21 décembre à 9h30 à St Corneille.

NOUVEAU : LANCEMENT DE LA NEWSLETTER DE LA BONNE NOUVELLE !

Après le lancement du site internet paroissial l'année dernière, nous sommes heureux de vous
annoncer la création prochaine d'une newsletter.

Cette newsletter vous sera envoyée par mail et vous permettra de connaître les actualités de la
paroisse et du diocèse.

Vous êtes intéressé(e) ? Rien de plus simple : il suffit de vous inscrire en allant sur le site internet :

<https://labonnenouvelle.doyennederoubaix.com>

et d'aller dans l'onglet "Contacts"; un lien vous est proposé pour vous inscrire.

Si vous avez des questions, vous pouvez nous contacter en utilisant cette adresse mail

: **pbn.59510.communication@gmail.com**

Bonnes fêtes et à bientôt !

Pour l'équipe communication, Christine ANTOINE et Arnaud DELANNOY

Association des amis de l'orgue de Saint Jean du Ferrain

Concert d'orgue : Samedi 7 janvier à 20h en l'Eglise de Lannoy

Battle d'improvisation d'orgue : Dimanche 8 janvier à 15h30 en l'Eglise de Lys lez Lannoy

Entrée libre

Pour un Noël fraternel...

Nous allons cette nuit accueillir le plus grand mystère qui soit, la plus grande merveille. Pensez donc en cette douce nuit ; Dieu-Emmanuel vient naître au milieu de nous, il se rend vulnérable dans un nouveau-né. Refoulé de partout, il n'y avait pas de place pour Lui, rejeté et exclu ; le voici sans bruit emmailloté et couché dans le fond d'une mangeoire. Pas encore né le voilà déjà



rejeté. Envers et contre tout, Dieu naît dans notre humanité, il prend notre chair. Mais quelle bassesse pour Dieu ! Quelle largesse !... C'est une chose unique et en même temps si merveilleuse. Aucune autre religion, aucune autre croyance n'a jamais dit cela. Dieu qui par Jésus se fait proche, se fait l'un de nous. Nous n'aurons jamais fini de contempler ce mystère. Le Dieu- Emmanuel, en cette nuit, nous rend frères et sœurs de Jésus, nous sommes frères les uns des autres.

En cette nuit je pense à tous ceux qui sont exclus et ne vivront pas Noël comme la plupart d'entre nous ; çà peut-être dues aux conditions matérielles précaires qui empêchent, aux crises et maux de toutes sortes qui, tel le pic du sapin, irritent, les famines sévissent encore aujourd'hui dans notre monde, mais surtout, alors que Noël nous invite à la Paix, sévissent encore de trop nombreuses guerres à travers le monde. N'est-il pas temps d'apprendre la Paix et la Fraternité ?

Exclus de la fête aussi le seront tous ceux pour qui notre Dieu est hélas devenu l'invisible, il ne leur parle pas ou personne ne leur en a jamais parlé, ou alors ils refusent d'y croire, à moins que ce ne soit le message de l'Eglise qu'ils ne veulent plus entendre. Combien de personnes rencontrées : parents, fiancés, familles, disent « croire mais sans pratiquer » autrement dit le message de l'Evangile, ils veulent bien, mais hélas, c'est souvent le message de l'église qui leur pose problème. Osons espérer que toutes ces personnes pratiquent la fraternité.

Seront aussi exclues toutes les personnes isolées, malades, souffrantes pour qui la fête s'apparente souvent à une solitude ardente et donc à une non joie.

Rejeté des siens, exclu avant de naître, Jésus est venu tel un frère nous apprendre la Fraternité. Oh combien la fraternité est bafouée quand des frères sont isolés, quand sévit la haine et la guerre en ce Noël 2022 osons le rêve de la Fraternité. Que Dieu naisse en vos vies, que notre fraternité se fasse inventive

JOYEUX NOËL ! +Christophe

